

# Über Minigolf

Von  
JENS JESSEN



Megabegeisterung der Eltern Obama  
über die Minigolftalente ihrer Tochter Sasha

# M

inigolf wird unterschätzt. Kinder werden unterschätzt. Minigolf ist schwieriger, als die meisten denken, und Kinder sind geschickter, als die Erwachsenen glauben. Die Eltern, die gewohnheitsmäßig die Schwierigkeit von Minigolf und die Geschicklichkeit ihrer Kinder unterschätzen, werden aber auch unterschätzt. In einem kostbaren Moment klarer Erkenntnis (oder alberner Affenliebe zu ihrer Brut) sind sie durchaus in der Lage, die überragende Geschicklichkeit ihrer Kinder beim Minigolfspiel zu sehen und entsprechend zu würdigen. Unser Bild hält diesen kostbaren Moment fest. Der amerikanische Präsident Barack Obama und seine Frau Michelle Obama geraten außer sich vor Begeisterung – sie flippen regelrecht aus! – angesichts ihrer Tochter, die soeben den Ball mit einem Schlag ins Loch beförderte. Barack Obama brauchte zwei Schläge, seine Tochter Sasha nur einen. Unglaublich! Tja.

Nun muss man allerdings sagen, dass die zwei Schläge von Papa auch schon nicht schlecht waren. Der amerikanische Präsident versteht offenkundig etwas von Minigolf, wahrscheinlich hat er die Schwierigkeit von Minigolf in seinem Leben noch nie unterschätzt und auch die Fähigkeiten seiner Tochter nicht. Das schmälert vielleicht ein wenig die Außerordentlichkeit des kostbaren Moments. Aber nicht für seine Frau. Sie ist wirklich von den Socken! Wahrscheinlich weil sie es bisher für ihre Aufgabe hielt, die typisch weibliche Skepsis zu verkörpern und jeden ungesunden Überschwang zu dämpfen. Notorisch hat sie ihren Mann, die Tochter, Minigolf, womöglich das ganze Land unterschätzt. Und nun ist der Moment, in dem ihre Skepsis zerbricht. Sie geht vor Dankbarkeit in die Knie.

Tja. Es ist nicht immer schön, recht zu behalten. Es kann auch sehr dankbar machen, widerlegt zu werden. Liebe Eltern! Lasst euch von euren Kindern widerlegen. Das Minigolfspiel des Lebens (denn auch Minigolf ist natürlich nur ein Gleichnis) muss nicht immer scheitern. Wer ewig puttend sich bemüht, dem schenkt der Herr den einen oder anderen kostbaren Moment, in dem selbst Mütter aufhören zu nörgeln.